

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 31 janvier et nous fêtons Saint Jean Bosco.

Je viens à toi Seigneur : ouvre mon esprit, mon cœur, tout mon être à ta présence. Apprends-moi à te reconnaître dans l'ordinaire des jours. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons nous t'adorons, chanté par le jeune chœur liturgique.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 6 de l'évangile de Marc.

En ce temps-là, Jésus se rendit dans son lieu d'origine, et ses disciples le suivirent. Le jour du sabbat, il se mit à enseigner dans la synagogue. De nombreux auditeurs, frappés d'étonnement, disaient : « D'où cela lui vient-il ? Quelle est cette sagesse qui lui a été donnée, et ces grands miracles qui se réalisent par ses mains ? N'est-il pas le charpentier, le fils de Marie, et le frère de Jacques, de José, de Jude et de Simon ? Ses sœurs ne sont-elles pas ici chez nous ? » Et ils étaient profondément choqués à son sujet. Jésus leur disait : « Un prophète n'est méprisé que dans son pays, sa parenté et sa maison. » Et là il ne pouvait accomplir aucun miracle ; il guérit seulement quelques malades en leur imposant les mains. Et il s'étonna de leur manque de foi. Alors Jésus parcourait les villages d'alentour en enseignant.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Jésus vient chez lui, dans son lieu d'origine. Avec ses disciples, il participe à la vie de la communauté. Je peux contempler Jésus se rendre à la synagogue, participer à la prière du sabbat. Il est un parmi les autres, un avec les autres. Comment cet « être avec » me parle-t-il ? Quelle place la communauté a-t-elle dans ma vie de foi ?

Point 2

Les auditeurs de Jésus le connaissent bien : amis, voisins, parents. Ils sont étonnés par sa parole et sa sagesse « D'où cela lui vient-il ? ». Nous aussi, nous connaissons Jésus, au moins un peu ! Que puis-je dire de lui ? Qui est-il pour moi ? Ai-je le désir de le connaître davantage ? Suis-je étonné par sa parole, sa présence ?

Point 3

Jésus s'étonne du manque de foi de ses proches. Ceux-ci s'appuient sur le savoir, leur cœur s'est comme fermé à la nouveauté de sa parole. Je peux demander à Jésus la grâce de m'ouvrir à son mystère qui dépasse toute connaissance, afin de le suivre et l'aimer davantage.

J'écoute à nouveau ce passage de l'Écriture. Je m'imagine avec les proches de Jésus, dans la synagogue.

Jésus ne s'est pas arrêté au manque de foi de ses auditeurs. Il parcourt les villages alentour en enseignant. A la fin de ce temps de prière, je peux tout simplement lui redire mon désir de l'écouter, de le suivre.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,

que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen